



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD

03/11/2022

LEGISLATIVO



Santiago Creel recorrerá el país para defender al INE de AMLO

Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, acudió este miércoles a las calles del centro de la ciudad de Monterrey para repartir folletos en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), además de que aseguró que recorrerá todos los estados del país para echar abajo el intento del presidente Andrés Manuel López Obrador por destruirlo.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Santiago-Creel-recorrera-el-pais-para-defender-al-INE-de-AMLO-20221102-0211.html>